



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 366
16 de Julio de 2019

Consultorios Jurídicos Gratuitos de la Universidad Central recibieron nueva acreditación por la Defensoría Pública

Luego de revisar la pertinencia de los Consultorios Jurídicos Gratuitos de la Universidad Central del Ecuador gestionados por la Facultad de Jurisprudencia, la Defensoría Pública otorgó los certificados de autorización de funcionamiento de los Consultorios ubicados en Carapungo (norte) y Guajaló (sur) de la ciudad de Quito, en función del convenio suscrito entre ambas instituciones.

En el marco de esta acción se desarrolló el “Seminario Casación Penal”, dirigido a estudiantes de la carrera de Derecho de la Universidad Central del Ecuador y a profesionales de la Función Judicial. Uno de los expositores fue el abogado Stephan Krauth, de origen alemán, dedicado a la investigación en temas como: Prisión Preventiva, Ejecución de Penas, Medidas Cautelares, entre otros. Es el autor de un registro escrito y fotográfico del conflicto armado de Colombia y de su proceso de paz.

Además, participaron especialistas ecuatorianos como: el Dr. Álvaro Román Márquez, el Dr. Oscar Enríquez y el Dr. Iván Saquisela, quienes analizaron la admisibilidad del Recurso de Casación, sus causales y el estudio de casos prácticos. **J.G.**

